



El Diario Austral

RC60075

p. A9.

Temuco, 8-X-1994

ARTE Y ESPECTACULOS

Rosasco es un adolescente...

Insistió él: "escribalo así. Yo soy un adolescente [por eso mis historias siempre pasan entre gente joven]"

"No ponga cara de sorpresa -recalcó- yo vivo una permanente adolescencia, porque me habita un muchacho. Creo que todos tenemos diferentes seres dentro, pero no los dejamos salir. El mío aflora en mis libros y le aseguro que no lo elegí. Llegué a ese terreno de ilusión, tormenta y sueños, porque ahí me siento cómodo".

La playa es otro sitio donde lo pasa perfecto. Por algo el balneario de Quintero, ése que queda cerca de Viña, aparece en casi todos sus textos. "Sandra y la que vino del mar" no es la excepción. Es su última novela y vino ayer a Temuco para presentarla, como invitado de la Feria del Libro, que también programó para él una conversación sobre políticas culturales, considerando que el autor José Luis Rosasco se desdoba en el "concejal de *uñoa José Luis Rosasco", en su vida cotidiana.

"En eso de ser concejal yo no me siento muy a gusto. La política me carga, pero este puesto me



José Luis Rosasco vino ayer para presentar su última novela, que también alude a la tierra que él más conoce: la juventud.

ha dado la oportunidad de poner en el Concejo los temas relacionados con el apoyo y fomento del arte". Su gestión ha dado resultado. En el último tiempo Nuñoa triplicó su presupuesto para "Cultura", hay programas de talleres para público, eventos y planes de difusión poblacional del arte. "No es un mérito mío -aclaró- en todas partes donde un artista tiene un cargo público pasa lo mismo. Lo único que yo he hecho es

poner el tema en discusión y defenderlo".

No receta su fórmula para otras comunas, ni para el país. Sólo aclara que hablar de políticas culturales es muy sencillo: hay que destinar recursos. Sobre todo para algunos sectores como el cine y la

poesía. "¡Especialmente a la poesía! Chile tiene dos Nobel y en este país cuesta muchísimo que un poeta joven pueda publicar"

Para paliar ese déficit, él aprobó todos los proyectos para poetas jóvenes que revisó cuando fue jurado del Fondo de Desarrollo del Arte y la Cultura, hace dos años. Ahora también incentiva el trabajo en esta área, sin oir comentarios sobre el "exceso" de poetas a nivel nacional. "Y qué tiene de malo que haya muchos poetas? Es tan necesario como tener muchos futbolistas 'entre todos salen algunos buenos'"

Pese a ese amor confesado por los versos, Rosasco no los escribe. Lo suyo es la prosa. "Sandra y la que vino del mar" es otra prueba en su lista de libros publicados. Apareció por Editorial Sudamericana. Está en el Mall Mirage, en la Feria del Libro, que termina mañana.

Rosasco es un adolescente [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Rosasco es un adolescente [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)